



Le samedi 23 septembre prochain, notre exposition ***Les réfugiés espagnols dans le Finistère de la guerre d'Espagne à nos jours*** sera présentée au Salon de la Solidarité à l'Astrolabe dans le cadre de la Fête de la solidarité, organisée par la mairie du Relecq-Kerhuon.

D'autres associations seront aussi présentes, notamment le Secours populaire, EMMAUS , 100 pour un toit, Amnesty International, Ti ar bed, Institut Confucius, Solidarité Franco-Somalienne, France Palestine Solidarité, CCFD - Terre Solidaire, Liberté Syrie 29, Solidarité Santé Brest, et Point info jeunes.

Certaines de ces associations présenteront également des expositions :

Moi, mon chat et le plaisir des jours (Institut Confucius)

Justice pour l'Ukraine

Les solidarités internationales (réalisée par les enfants de la petite enfance)

Des court métrages sur la thématique seront aussi proposés. Voici les titres : ***Un kerhorre en casamance*** (20 min), ***Chemin de Traverse*** (8 min), ***Famille Kiagi*** (6 min), ***Le commerce équitable*** (7 min), ***Les pêcheurs de Gaza*** (7 min), ***Zone fermée*** (2 min), ***Solidarité internationale opération Bénin*** (15 min).

Des animations musicales viendront ponctuer la journée :

12h - Byone ND

13h - Glazz Stuff Quartet

15h et 16h - Ina ANDRIEUX (chants ukrainiens)

Le salon sera ouvert de 10 h 30 à 18 h.

Venez nombreux et partagez à souhait !